



## **Regierungsratsbeschlüsse seit 1803 online**

<http://www.staatsarchiv.zh.ch/query>

Signatur           **StAZH MM 3.25 RRB 1911/1053**  
Titel               **Etzelwerk-Konferenz.**  
Datum             10.06.1911  
P.                 386

[p. 386] Auf Antrag der Baudirektion

beschließt der Regierungsrat:

I. An den Regierungsrat des Kantons Schwyz wird folgendes Schreiben gerichtet:

Wir bestätigen Euch den Empfang Eueres Schreibens Nr. 844 vom 24. April 1911 betreffend die Etzelwerkkonzession und sprechen in erster Linie unser Bedauern aus, daß die in Aussicht genommene Konferenz zwischen Vertretern der drei beteiligten Kantone noch nicht hat stattfinden können. Die Verzögerung ist entstanden durch die andauernde Krankheit unseres frühern Baudirektors, Bleuler-Hüni, seinen seither erfolgten Rücktritt aus dem Regierungsrat und den damit zusammenhängenden Wechsel in der Person des Baudirektors. Diese Umstände nötigen uns auch, unsere Delegation neu zu bestellen; wir haben nunmehr an die Konferenz abgeordnet als Vertreter des Regierungsrates die Regierungsräte Dr. Haab, Baudirektor, und Dr. Keller, Justizdirektor, Stellvertreter des Baudirektors, ferner, wie bisher, Erny, Direktor der Elektrizitätswerke des Kantons Zürich. Regierungsrat Dr. Haab, der seit 1. Juni als Baudirektor amtet, hat die Prüfung der Angelegenheit bereits an Hand genommen und wird dafür sorgen, daß die Konferenz anfangs Juli stattfinden kann.

II. Mitteilung an die Baudirektion und an die Abgeordneten.

[Transkript: OCR (Überarbeitung: Team TKR)/07.04.2017]